

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしく たくましく ～



# 梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R5. 1月24日号

文責 校長 渡辺 謙



学校HP



## 今年もどうぞ よろしくおねがいします

2023年（令和5年）が始まりました。元号が代わって、もうそんなに経つのか…と、改めて「光陰矢のごとし」を実感したところです。令和になってからの学校は、新型コロナウイルスによる様々な影響を受けてきましたが、ウイルスへの備えや対策も進んできている状況となっています。気を付けるべきところはしっかりと対策しながらも、できるだけ子供たちが主体的に活躍できる場を多く持っています。

どうぞ、今年も大良小学校にたくさんのお力添えをいただきますようお願いいたします。



—3学期始業式はオンラインで行いました—

## 授業参観・青少協との合同講演会

1月27日（金）に、授業参観と青少協との合同講演会を予定しております。授業参観は、2時間目（9:30～10:15）、そして講演会は10:30～11:30を予定しています。今年度の参観日は、今回が最後です。保護者の皆様におかれましてはどうぞ御都合をつけていただき、御参観いただきますようお願いいたします。なお、講演会は、青少年支援センターより堀川先生をお招きし、御講演をいただきます。貴重な機会ですので地域の皆様も是非こちらに御参加いただきますようお願いいたします。

- ★ 演題  
「SNSトラブルの現状と対応について」
- ★ 講師  
堀川重敏先生  
唐津市青少年支援センター  
スクール・ソーシャル・ワーカー
- ★ 場所 公民館2F 大会議室



## 子ども会議



「6年生ありがとう集会にむけて」、1～5年生が子ども会議を開きました。みんなで楽しめるゲームや役割分担を話し合いました。5年生が頼もしい存在になっており、会の進行や意見の発表では、みんなをリードしてくれました。「ありがとう集会」は3月2日（木）を予定しています。この日はあわせて、お世話になった地域のみなさんへの「感謝の会」も計画しています。

## 3・4年生そろばん教室

唐津珠算学院より講師の先生をお招きして「そろばん教室」を実施しました。楽しく、わかりやすくそろばんの基礎を教えてくださいました。子供たちは、フラッシュ暗算のスピードに驚いていました。「そろばんを習いに行きたい！」という声も上がっていました。そろばんの楽しさを感じ取ったようです。

